

Medienmitteilung vom 12. April 2024

Kulturpreis der Stadt Schaffhausen an Thomas Silvestri

Der Musiker und Komponist Thomas Silvestri erhält den Georg Fischer-Kulturpreis der Stadt Schaffhausen 2024.

Thomas Silvestri, geboren 1964 in Schaffhausen, absolvierte ein Studium als Mathematiker an der Universität Zürich, wendete sich dann aber ganz seiner grossen Leidenschaft, der Musik, insbesondere dem Jazz, zu. Er liess sich bei Mario Lecaros sowie am Taller de Música in Barcelona u.a. bei Luis Vidal weiterbilden und absolvierte später einen Meisterkurs bei Kenny Barron.

Als Jazzpianist, Komponist und Bandleader (u.a. Thomas Silvestri Quintet, Balzan Silvestri Choice, SilvesTrio) trat Thomas Silvestri in seinen über 30 Jahren Musikschaffen an diversen Festivals auf, unter anderem am Jazznojazz Zürich, Winterthurer Musikfestwochen, Festival «onze plus» Lausanne sowie mehrfach beim Schaffhauser Jazzfestival. Diverse Tonträgerproduktionen als Leader und Komponist dokumentieren sein vielfältiges Schaffen.

Engagements als Sideman (u.a. Rodrigo Botter Maio JazzViaBrasil, Othella Dallas Quintet, Chi Bossa) führten ihn nebst vielen Konzerten in der Schweiz auch nach Italien, Spanien, China und Ghana.

Als Komponist und Arrangeur von Bühnenmusik war er für die musikalische Leitung und Komposition bei zahlreichen Theaterproduktionen tätig, insbesondere sechsmal für das Schaffhauser Sommertheater.

Thomas Silvestri unterrichtet an der Musikschule MKS Schaffhausen sowie an der Kantonsschule Schaffhausen und ist Berufsausbildner im Hauptfach Jazzpiano bei der Kalaidos Musikhochschule. Sein grosses Anliegen ist es, die Begeisterung für das Fach Jazzpiano auf allen Niveaus zu vermitteln. So hat er schon mehrere Klavierhefte beim AMA Verlag herausgegeben.

Der nach der Georg Fischer AG benannte Georg Fischer-Kulturpreis der Stadt Schaffhausen ist mit einem Preisgeld in Höhe von 25'000 Franken dotiert. Er wird vom Stiftungsrat der Stiftung Georg Fischer-Preis alle zwei bis drei Jahre an Kulturschaffende mit Wirkungs- oder Herkunftsort Schaffhausen verliehen. Mit der Preisvergabe spricht der Stiftungsrat dem Preisträger Thomas Silvestri seine Anerkennung für sein vielfältiges musikalisches Schaffen und sein fortwährendes Engagement für die Schaffhauser Musik- und Theaterszene aus.

Die Preisverleihung findet am **Mittwoch, 12. Juni 2024 um 19:30 Uhr** in der Haberhaus Bühne Schaffhausen statt.

Weitere Auskünfte erhalten Sie bei:

Jens Lampater
Kulturbeauftragter der Stadt Schaffhausen
Quästor Stiftung Georg Fischer-Preis

052 632 52 86
jens.lampater@stsh.ch